

Gilles Bernabeu, directeur de la région Est de Davigel Gilles-Bernabeu

« Nous disposons enfin de locaux logistiques et de bâtiments commerciaux en adéquation avec l'image de notre entreprise »

by Technopôle Info - vendredi, avril 20, 2012

<http://correspondances.fr/gilles-bernabeu-directeur-davigel-est/>

Directeur de la région Est de Davigel, Gilles Bernabeu étrenne avec bonheur ses nouvelles installations.

Moins d'un an après l'annonce de l'implantation d'un centre de distribution interrégional, de vastes entrepôts ont émergé sur le Parc du Technopôle. Pionnière et pour l'heure unique occupante du site, l'entreprise, filiale du groupe Nestlé spécialisée dans la distribution de produits frais et surgelés et des crèmes glacées Nestlé, a pris possession en octobre dernier de ses nouveaux locaux.

Affable et enthousiaste, Gilles Bernabeu conduit fièrement la visite des lieux. Placé en sortie d'autoroute, le site s'ouvre sur les paysages verdoyants de la campagne messine. Les talus fraîchement terrassés se couvrent depuis le printemps de leur première végétation.

Arrivé en 2010 dans l'ancien site du groupe à Woippy, Gilles Bernabeu a conduit la réorganisation de la division Est de Davigel en collaboration avec Claude Glannaz (aujourd'hui à la retraite) : elle regroupe désormais 135 salariés pour desservir 22 départements, de la Lorraine, la Champagne et l'Alsace jusqu'aux portes de la Franche-Comté. Ses nouvelles fonctions lui ouvrent des perspectives stimulantes. La base du Parc du Technopôle compte 80 salariés dont une dizaine de nouvelles recrues.

Aujourd'hui exclusivement dédié à la distribution de produits surgelés, le site s'ouvrira au cours des deux prochaines années à la logistique des produits frais. Implanté sur 4 hectares, Davigel détient les réserves foncières suffisantes pour envisager des extensions. Travailleur infatigable dévoué à l'expansion de l'entreprise depuis un quart de siècle, Gilles Bernabeu puise dans son nouvel environnement une énergie décuplée.